









































































mempunyai nilai tersendiri. Kajian tentang Ibn al-Jawzi dan metodenya dalam menentukan kepalsuan hadis, dapat memberikan analisis pada hasil temuannya. Oleh karena itu diupayakan bersifat kronologis dan sistematis dengan mengkaitkan pada berbagai peristiwa historis yang terjadi pada masanya dan mengkaitkan pada peristiwa terjadinya teks hadis, kajian ini juga melibatkan fenomena-fenomena keagamaan, keilmuan, sosial dan politik yang ada dan berkembang ketika Ibn al-Jawzi menulis kitab *al-Mawḍū'āt*.

Ibn al-Jawzi dalam mengkaji kritik hadis selalu berkaitan dengan kajian ilmu *al-Jarḥ wa al-Ta'dīl*. Oleh karena itu kajian ontologi, epistemologi dan aksiologi lebih cocok yang menjadi dasar penilaian hadis-hadis dan periwayat-periwayat dalam kitab *al-Mawḍū'āt*. Kajian ontologi adalah untuk menemukan apa *manhaj* Ibn al-Jawzi dalam menentukan ke-*mawḍū'an* hadis, kajian epistemologi adalah untuk mengetahui bagaimana Ibn al-Jawzi mendapatkan *manhaj*-nya, dan kajian aksiologi adalah untuk mengetahui cara Ibn al-Jawzi menggunakan *manhaj*-nya. Contoh Ibn al-Jawzi lebih mengutamakan *al-Jarḥ* dari pada *al-ta'dīl* ( *الْجَرْحُ مُقَدَّمٌ عَلَى التَّعْدِيلِ* ) bila terjadi *ta'arūḍ* antara *al-jarḥ* dan *al-ta'dīl*. Setelah kerangka teoritik dikaji, maka tidak heran bila kritikus hadis menilai bahwa Ibn al-Jawzi *mutasahhil* (mempermudah) dalam menetapkan ke-*mawḍū'an* hadis.



## F. Sistematika

Bab pertama adalah pendahuluan berisi latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, penelitian yang terdahulu, metode penelitian, sistematika.

Bab kedua adalah kerangka teoritik kritik hadis dan kriteria hadis palsu, berisi kritik hadis dan kriteria-kriteria hadis palsu.

Bab ketiga adalah kitab *al-Mawḍū'āt* dan *manhaj* Ibn al-Jawzi berisi biografi Ibn al-Jawzi, diskripsi kitab *al-Mawḍū'āt*, *manhaj* Ibn al-Jawzi dan aplikasi *manhaj* Ibn al-Jawzi dalam menetapkan kepalsuan hadis.

Bab keempat adalah Analisa terhadap *manhaj* Ibn al-Jawzi dalam menentukan kepalsuan hadis, berisi konsistensi Ibn al-Jawzi terhadap *manhaj*-nya dalam menetapkan kepalsuan hadis dari segi *sanad* dan inkonsistensi Ibn al-Jawzi terhadap *manhaj*-nya dalam menetapkan kepalsuan hadis dari segi *sanad*. Serta konsistensi Ibn al-Jawzi terhadap *manhaj*-nya dalam menetapkan kepalsuan hadis dari segi *matan*, dan inkonsistensi Ibn al-Jawzi terhadap *manhaj*-nya dalam menetapkan kepalsuan hadis dari segi *matan*.

Bab kelima penutup, berisi kesimpulan, implikasi teoritik.